

Le 7 octobre 2023, le mouvement islamiste Hamas, et ses alliés, attaquait Israël, entraînant une spirale de violence, embrasant le Proche Orient. Ce jour-là, ils assassinent 1180 personnes, dont 36 enfants. C'est le plus grand pogrom depuis la Seconde Guerre mondiale. La guerre qui découle de cette attaque voit plusieurs milliers de Gazaouis tués, dont des enfants, tandis que le Hezbollah et le Yémen entrent également dans le conflit. Attentats et opérations militaires se répondent dans un ballet de morts.

À l'issue des opérations, 251 civils ont été raflés par les islamistes et leurs complices, conduits dans la bande de Gaza où ils ont subi un traitement inhumain et où certains, dont des enfants, y ont laissé la vie.

Parmi les victimes : 50 Français, nos compatriotes ont perdu la vie. Dans la foulée immédiate, du Pogrom, la France a connu une vague d'actes antisémites qui n'ont épargné aucune partie du territoire, même La Réunion, pourtant réputée pour sa tolérance. Si le nombre d'acte est en baisse en 2025, il demeure à un niveau supérieur à ce qu'il était avant le début du conflit. La situation à Gaza sert de prétexte pour que les Antisémites montrent leurs vrais visages.

Deux ans après cet événement, l'Association Réunionnaise contre l'Antisémitisme et la Désinformation souhaite rendre un hommage aux victimes du Pogrom du 7 octobre, ainsi qu'aux victimes innocentes du conflit en cours. Nous voulons avoir une pensée pour les derniers otages et leurs familles.

Nous voulons également rappeler notre détermination à lutter contre le fléau de l'antisémitisme en veillant, éduquant et en rassemblant les citoyennes et citoyens pour défendre les valeurs de notre chère République.

**Rendez-vous :**

Le mardi 7 octobre 2025

Place Lecomte Delisle devant l'arbre entremêlé

À 17h45 (1h max)

Venez nombreux pour rendre hommage aux victimes du terrorisme et soutenir le droit à chacun de vivre en paix !